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ラピンドラン
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w界へのフレゼントになろう

冨会 長大西宣弘

.幹事尾藤淳

.会報委員長三木秀一

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

.例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

会長就任挨拶

「良いものを 周囲に与えましょうJ

会長大西宣弘

本年度、ラビンドラン R1会長は「世界へのプレゼントになろう」をテーマに掲げました。彼は

その中で「私たちは皆、この世に生まれ、何でもつかみ取ろうとしていますが、この世を去る時は

すべてを残して行きます。」つまり、「私たちの人生の価値は、どれほど得たかでなく、どれほど与

えたかによって判断されるのです。」と説いています。これはロータリーの奉仕の精神である「最

もよく奉仕するものは、最も多く報いられる。」に共通するものがあります。私はロータリーに在

籍 15年になりますが、ここ数年多くの出会いによってロータリーから人を学ぶ事が出来ました。

つまり多くを与えられたのです。この度会長を拝命する事になりましたが、 R1会長の言葉をお借

りすると、「この一年は、これまで授かったものを会長として、会員のみならず、周囲の皆様によ

り多くお返しする。与える。」事になるのではないかと思うのです。またこの事は会員の皆様すべ

てにお願いするものでもあります。つまり「それぞれが今までロータリーから与えられたものを、

周囲に与える。」更に「与えられたもの以上のものを、与える一年とする。」と言う事なのです。さ

みどりと自然を大切に



て、ここでいう「与えるもの」とは何でしょう。それはそれぞれによって違うものですが、良いも

のを与えてください、磨かれたものを与えてください、皆から認められるものを与えてください。

その為には各々がロータリアンとして自らを律する心が必要となります。それらが結果として川之

江ロータリーの資質の向上に寄与すると考えます。そして、そのことが地域社会にも大きな輝きと

豊かさを与えるものと確信します。繰り返しますが、この一年「良いものを与える」事をすべての

行動の指針にして頂くことをお願いいたします。

活動方針

1.例会のさらなる充実

2.会員拡大

3.米山記念奨学生を温かく迎えよう

4. ロータリー財団への協力

幹事就任挨拶

幹事尾藤淳一

本年度、 K.R.ラビンドラン会長の iBea gift to the world(世界へのプレゼントになろう)Jの

テーマのもと、山田戒乗ガパナーは「心あたたまる、お接待をしよう」と呼びかけておられます。

川之江ロータリーは、 53年目を迎えます。私の年齢とほぼ閉じです。英国軍艦の話ですが、軍艦

は特に手を打たなければ毎年 1センチずつ喫水が下がり、速度が遅くなって、使いものにならなく

なるといいます。この原因は、船体の経年変化や貝殻の付着のせいではなく、人間です。乗組員が

自室にこっそり本や服など私物を持ち込み、それが積もり積もって船が重くなり、水中に沈み込む

のだそうです。

川之江ロータリーも知らず知らずのうちに、余計なものを背負い込んでいないか、今一度確認し

ながら丁寧に進めてまいりたいと思います。クラブ幹事として、会長を補佐し、会員一人ひとりが、

楽しく有意義にクラブ活動できるよう運営に努めます。会員の皆様のご指導・ご鞭撞をお願いする

と共に事務局三好茜さんのご協力をお願いいたします。
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出席報告

1.出席会員(54名中)

2. 出席免除

3.来訪ロータリアン

(伊予三島RC)
・森実達、治様

・大西英彦様

4.当日出席率

5.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

福崎会員

(6/25 新居浜南RC)

会長の時間

・新会員推薦者バッジ贈呈

委員長の時間

・出席報告

会務報告

40名

2名

-松本浩一様

・宮崎茂喜様

76. 92 % 
96. 15 % 

毛利泰治郎会員

高原達也 会員

1.国際ロータリ一日本事務局

2015年 7月ロータリーレートのお知らせ

(1ドル=124円)

2. 2015年 6月、 7月近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会)

ニコニコニュース

佐々木…①会員の皆様のお蔭をもちまして、

非力な会長でも 1年間休まず務め

あげる事が出来ました。ありがと

うございました。引き続き次期大

西宣弘会長さん、尾藤淳一幹事さ

んにご協力宜しくお願い致します。

②昨年に引き続き、宅建三団体の

総会に代議員として参加させて戴

きました。昨夜の懇親会には、太

田国交大臣以下、自・公の衆参議

院が 50名を超えて参集。盛会で

しfこ。

宮内哲… 1年間本当にありがとうございま

した。皆様の御協力で本日を迎え

る事ができました。

石川澄…どうした、タイガース。

内田虎…佐々木会長さん、宮内幹事さん、

1年間ご苦労さんでした。

大西宣…いよいよバトンを受け取る時がやっ

て来ました。佐々木会長様、宮内

幹事様、 1年間大変ご苦労様でし

た。次年度はSAA、親睦委員長

と今後の益々のご活躍をお祈りし

ます。

尾藤…①佐々木会長、宮内幹事 1年間お

疲れ様でした。来週からもご指導

よろしくお願いします。

②本白より北中学校から職場体験

で石原会員のお孫さんをお預かり

しました。ケガのない様教えます。

毛手IJ...佐々木会長、宮内幹事 1年間お疲

れ様でした。

クラブ協議会

①会長退任挨拶 ・幹事退任挨拶

②記念品贈呈

③バッジ交換

食事と交歓 (司会:漬口

①会長挨拶

俊樹会員)

佐々木敬史会長

高畠重章会員②乾杯音頭

③食事と交歓

④ソング「手に手つないで」

ソングリーダー 高畠重章会員

石川繁一会員⑤中締め

近隣RCの例会B
7月 9日(利観音寺RC
(観音寺商工会議所)

7月9日(刻新居浜RC
(リーガ新居浜)

7月 10日樹伊予三島RC
(伊予三島商工会館)

7月 14日ω観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

7月 14日同新居浜南RC
(リーガ新居浜)



例会プログラム

7月14日(刈

(各委員会担当)

クラプ協議会

活動方針発表

出席表彰・誕生祝
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